

Sämtliche Mitarbeiter werden von dem Schweizer Käufer übernommen

Kompetente Verstärkung im Bereich sterile Abfüllung: Siegfried kauft Hameln Pharma



Samstag 29. November 2014 - **Hameln/ Zofingen (wbn). Überraschung zum Wochenende: Die traditionsreiche Siegfried Gruppe mit Hauptsitz in Zofingen (Schweiz) und sogar einem Produktionsstandort im chinesischen Nantong erwirbt per Ende November 2014 das Unternehmen Hameln Pharma, bestehend aus der Hameln Pharmaceuticals GmbH und der Hameln RDS GmbH.**

Das international renommierte Hamelner Großunternehmen ist in der Entwicklung und Fertigung von sterilen flüssigen Darreichungsformen für die pharmazeutische Industrie tätig. Dazu äußert sich die Schweizer Siegfried Gruppe wie folgt: „Dieses Standbein der Siegfried Gruppe wird damit markant gestärkt. Die erworbenen Firmen beschäftigen rund 500 Mitarbeitende.“ Gute Nachricht für den Standort Hameln: Siegfried werde sämtliche Mitarbeitenden übernehmen, heißt es seitens des in Zofingen in der Schweiz beheimateten Unternehmens.

(Zum Bild: Übernimmt die Mitarbeiter der Hameln Pharma Group offenbar komplett: Dr. Rudolf Hanco, Chief Executive Officer der Siegfried-Gruppe. Foto: Siegfried)

Fortsetzung von Seite 1

Siegfried (Schweiz) kauft niedersächsisches Unternehmen Hameln Pharma

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 29. November 2014 um 13:39 Uhr

Hameln Pharma war bis zur Übernahme Teil der privat gehaltenen Hameln Group. Für 2014 wird für Hameln Pharma ein Umsatz von rund 85 Millionen Franken erwartet. Der Kaufpreis für diese Akquisition beträgt nach Angaben aus der Schweiz rund 60 Millionen Franken.

Die Hameln Group wird sich zukünftig mit ihren verbleibenden Tochtergesellschaften auf ihr weltweites Eigenmarkengeschäft mit injektiblen pharmazeutischen Fertigprodukten konzentrieren. Auch der Forschungs- und Entwicklungsstandort in der Slowakei verbleibt bei der Hameln Group.

Hameln Pharma stellt für Siegfried eine attraktive Ergänzung dar: Die Hameln Pharma wurde 1950 gegründet und geht auf die seit 1890 im Familienbesitz befindliche Rats-Apotheke in Hameln zurück. Seit 1970 ist das Unternehmen vor allem in der Herstellung parenteraler Produkte tätig. Es stellt für internationale Pharmaunternehmen sterile flüssige Arzneimittel her, abgefüllt in Ampullen oder sogenannten Vials. Der Schwerpunkt der Tätigkeit liegt dabei auf der Produktion anspruchsvoller Präparate, wie zum Beispiel Betäubungsmittel. In Ergänzung zum Kerngeschäft der Auftragsherstellung bietet Hameln Pharma ein Portfolio begleitender Dienstleistungen wie Produkt- und Methodenentwicklung, Dossiererstellung und Zulassungsdienstleistungen an.

Siegfried CEO Dr. Rudolf Hako: „Das Familienunternehmen Hameln Pharma mit einer über 100-jährigen Geschichte fügt sich nicht nur technisch, sondern auch kulturell hervorragend in die Siegfried Gruppe ein, welche im letzten Jahr ihr 140 Jahr-Jubiläum feiern konnte. Der neue Standort ergänzt unsere Aktivitäten auf dem Feld der sterilen Abfüllung entscheidend. Unsere Branche befindet sich in einem verschärften Konsolidierungsprozess. Siegfried will und wird dabei eine aktive Rolle spielen.“

Es ist ein Ausbau der Aktivitäten geplant: Hameln Pharma verfügt über modernste Anlagen. So wurde 2008 eine innovative Sterilfabrik gebaut und in Betrieb genommen, die 2009 mit dem international renommierten „Facility of the Year Award“ in der Kategorie Operational Excellence ausgezeichnet wurde.

Mit dieser Sterilfabrik verfügt das nun kombinierte Unternehmen über eine innovative, effiziente und flexible Produktion, die auf dem aktuellen Stand der Technik sterile Arzneimittel für die gesamte Welt produziert. Siegfried wird in Zukunft an beiden Standorten - Irvine und Hameln -

Siegfried (Schweiz) kauft niedersächsisches Unternehmen Hameln Pharma

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 29. November 2014 um 13:39 Uhr

weiter in diese Technologien investieren und dabei in den nächsten Jahren in Hameln vor allem auch die Herstellung von Vials vorantreiben.

Weiteres bedeutendes Strategieprojekt

Damit hat Siegfried seine Strategie Transform bei den Themen Vorwärts- als auch Rückwärtsintegration umgesetzt. Im Jahr 2012 hat Siegfried bereits die Firma Alliance Medical Products, Inc. im kalifornischen Irvine gekauft, welche in einem vergleichbaren Geschäftsfeld wie die Hameln Pharma tätig ist. Im Oktober 2014 wurde im chinesischen Nantong die Betriebsbewilligung für die neu gebaute chemische Produktionsanlage für pharmazeutische Wirkstoffe erteilt. Dieser neue Siegfried-Standort verfügt über 300 Kubikmeter chemisch-pharmazeutische Kapazität. Gleichzeitig baut Siegfried zurzeit am Hauptsitz in Zofingen eine chemische Produktionsanlage mit 100 Kubikmetern Kapazität, welche ab Mitte 2015 ältere, ineffiziente Anlagenteile ersetzen wird.